

# Quartierznacht 2013 - eine Gaumenfreude

Wenn eine Menschenmasse vor dem Wäsmeli-Träff Schlange steht, dann muss Quartierznacht sein. Und so haben auch in diesem Jahr weit über 100 Quartierbewohnerinnen und -bewohner an den Tischen unter freiem Himmel Platz genommen und einen gemütlichen Abend bei unerwartet schönem Wetter genossen. Zu verdanken ist das gelungene Quartierznacht unter anderem den freiwilligen Helferinnen und Helfern und zu einem sehr grossen Teil dem neuen Kochteam mit Jonas Brun, Rahel Hug, Andreas Grüter, Gregor Bühlmann, Gianna Mina, Matteo Mina, Moritz Meyer, Walter Mahler, Nicolas Schlegel, Mario Zoller und Felix Meyer. Vielen Dank - das Essen war eine Gaumenfreude! Und damit Sie auch das nächste Quartierznacht bereits einplanen können, hier das nächste Datum: **13. September 2014!**

